ゆりかご

2025年12月号 第二わかくさ保育園 2025.11.25 発行



↑揺籃会 HP

第三者アンケートについて

第三者評価アンケートへのご協力ありがとうございまし た。【縦割活動へのご意見】が何件か有りました。縦割りの 良さを感じてくださっている方、逆に年齢別の良さを感じて いる方。どちらの意見もいただきました。縦割りの良さと年 齢別の良さ。どちらもあると考えています。子どもたちの保 育にむけて考えを持っていただいているということありがた く思います。どういうスタンス・形をもっていくことがよい のか日々試行錯誤しています。どっちの良さも出していきた い!というのは欲張りですが、そこを目指してやっていきた いと思っています。縦割りの良さも子どもたちの中に出てき ていると感じています。お遊戯会でもたてわりをベースに、 年齢による違いや年齢別での関わりも見ていただけるよう考 えています。【保育の中で上の年齢の子に仲間外れにされ た、嫌な事を言われたとの報告を時折受ける】との意見が1 件ありました。これはフロアが同じなことは避けられず、ク リアに出来る問題でない部分もあり申し訳ないです。異年齢 での関わりがもっともっと多くなってくるとまた違う関わり 方も出てくるのかなと思うので、現時点ではその都度の対応 になるかとは思います。気がついたときにまたお知らせいた だけたらと思います。【職員の声かけやコミュニケーション ついて冷たく感じている】方もいるようです。明るく挨拶が できる。これは当たり前のことですが、気をつけていける部 分からしっかりと環境づくりをする。より良い雰囲気を作れ るように進めていきたいと思います。また【インスタグラム の運営について、説明なく方針を変更する点が大変不満。事 後の口頭説明など、土台としてインターネットリテラシーが 無いことに不審感が強い。組織としての社会的常識観念を疑 い、信用を低下した】と意見をいただきました。ぼかしをな くした点に関してのご意見ではないかと推察させていただき ますが、懇談会などでの説明させていただき、不明点や疑問 点があったことへの対応というのはさせていただいたつもり ではあります。ただ至らなかった部分もあると思います。常 識と言われると難しい部分もありますが、おおむね好評なと ころもあります。このことにつきましても個別に対応できる 部分はしていきたいと思いますのでお声掛けください。【小 学校へあがるための平仮名や片仮名のお勉強面での対応やマ ット運動など幼稚園と差がつかないような活動内容、時間を 設けていただけるととても助かります】とのご意見も頂いて います。小学校までにできていたいことというのは意識して 運動面ではマットや縄跳び・鉄棒などに取り組むようにして います。雲梯は今年度の年長は全体的にかなりすごいのでは ないかと自負しています。また年長時には学校ごっこという 時間が有り、元学校教師である法人の理事が読み書きや授業 スタイルでの学びを月一回してくださっており、学校のかた ちでの学びが出来ている点は良いのではないかと感じていま す。園長が変わり、今までと違う雰囲気を感じている方もい る中で現場の保育士への感謝の言葉もたくさんいただきまし た。ありがとうございます。これからも子どもたちのための 工夫をしながら過ごしていきたいと思います。今後ともなに とぞよろしくお願いいたします。

> 園長 疋田祐一

【12 月の聖句】

「神はそのひとり子を世に遣わし、その方によって私たちに、 いのちを得させてくださいました。ここに、神の愛が私たちに示 されたのです。私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを 愛し、私たちの罪のために、なだめの供え物として御子を遣 わされました。ここに愛があるのです。」

I ヨハネの手紙 4 章 9.10 節

犠牲の無い愛は偽りです。神は御子をこの世に遣わし、 私たちの罪の身代わりとして十字架にかけられ、真実の愛 を歴史的な事実として示されました。私たちも今年のクリス マス、犠牲を払って真実の愛に少しでも近づきたいです。

☆12 月の保育☆

主任保育士 小島 信子

- ◎歌・ダンス・言葉・劇などの遊びをさらに楽しみ、大勢の 前で表現する喜びを感じよう!
- ◎ クリスマス会でイエス様の誕生をお祝いしよう!

11月に入り、インフルエンザが流行し、近くの小学校では 学級閉鎖になっているという話を聞き、うちはまだ1人も でていないねとホッとしていたのもつかの間…2週目あたり から次々と体調不良でのお休みが… 😜

祝福式・ゴミ収集車・クッキング・誕生会などイベントも 色々ありましたが、残念ながら参加できなかった子もいたり 延期になったものもありました。でも!みんなが元気でいられ ることが一番大切です。この流行が収まりますように。 少ない登園人数の中、元気な歌声や和太鼓の音・ソーラン 節の掛け声(運動会でやらずお遊戯会まで温めています♡) などが聞こえてきています。登園しているお友だちと職員で 少しずつ無理なく進めている状況です。おうちでも 歌を口ずさんだり、セリフを言ってみたりしているでしょうか? ここからさらに盛り上がっていくことでしょう。

お遊戯会お楽しみに~!

最近は緑チップのところが乗り物コーナーになっていて、 みんなの人気な場所になっています。三輪車をこぐのが 上手になった子も多く、運転技術が上がっています!! 寒くても外で体を沢山動かして遊びましょう(*^-^*)

★ほけんだより★

* 資格確認書の準備はできましたか? *

先月のおたよりでお願いした健康保険の【資格確認書】は準 備できましたでしょうか?12/2 以降の為にまだの方はご準備 お願いします。すでに準備して下さった方は、個人情報になり ますのでおうちで保管していただき、必要時にお持ちいただく よう声をかけさせていただきます。よろしくお願い致します。

体調不良時の連絡先について

お子さんの体調が思わしくない時など、保護者の方に連絡を 入れさせていただく際には年度初めにお知らせいただいた 【緊急連絡先】の番号順に電話をさせていただきます。当日 の連絡先の変更がある場合は必ずお知らせください。



☆ 今月の目標 保育の様子☆

【 まんまぐみ 】

☆遊戯会・劇ごっこに楽しく参加しよう! ☆身体を沢山動かして戸外あそびをたのしもう!

遊戯会に向けて、職員の真似っこをしながら手あそびをしたり、絵本を見てお話の世界を楽しんでいるまんまちゃんです!絵本の登場キャラクターと一緒に「はーい」と手を挙げて答えたり、インタビューで名前を言うことにもチャレンジしています!引き続き楽しみながら劇ごっこに取り組んでいきたいです♪

お外に出る前には靴下・靴を履いたり帽子をかぶる等の身の回りのことやお着替えも職員が手伝いながら、自分でがんばる姿がみられています! ズボンを履く時も片足ずつ通すことが上手になり段々とスムーズに履けるようになってきましたよ ② 寒くなりジャンパーを着るようになり、ファスナーを上げたり、袖を通すことも職員が手伝いながら一緒に取り組んでいます♪

おうちでもお休みの日や時間のある時にチャレンジ してみてくださいね!

【 とまとぐみ 】

☆寒さに負けず外で元気に遊ぼう! ☆上着を自分で着てみよう!

遊戯会に向けて劇ごっこや楽器遊びを楽しんでいるとまとさん♪
ストーリーを紙芝居で見て覚えており、劇ごっこの中で担当とのセリフのやりとりを嬉しそうに行う様子も見られています。担当が求めているセリフではない言葉が返ってくることもよくありますが、それもまた面白さやユーモアがあり笑いの絶えない劇ごっこになっています。2歳児ならではの会話力と可愛さを最大限に引き出して当日お見せできるといいなと思っています♪

また、最近頑張っていることは脱いだ洋服をたたんで袋に入れることです。自分で着替えが出来るようになりましたが、まだ片付けまでは自分たちだけでは出来ないところもあります。脱いだ洋服の裏返しを直す方法、広げたら畳みやすくなることなども一緒に考えながら丁寧に進めています。

今年も残り一か月となりました。1月に入ると進級に向けた活動 も増えていくので、今出来ることを大切に、自信をもって取り組 んでいけるといいですね♪

【 ようじくらす 】

☆クリスマスの意味を知り、 クリスマス会に参加しよう。

☆身の回りの整理整頓を意識しよう!

☆寒さに負けず、元気に体を動かそう!

もうすぐ遊戯会です。最近は遊戯会でうたう歌や ダンスを自然と楽しんでいる姿が見られるようにな り、セリフを自分たちで練習する姿があり、とても ほほえましいです(*^-^*)

両グループお話を読んで自分でやりたい役を決めています☆この部分がかっこいいから!このセリフが言ってみたい等それぞれの想いが込められた役になっています♪子どもたちのアレンジも楽しみにしていてください(^_-)-☆

【ジェットコースターグループ】

遊戯会の劇遊びは歌やダンスから始めました。音楽遊びが大好きなお友達が多いジェットコースターグループさんはあっという間に歌詞を覚えて、振り付けもみんなで決めました。少しネタバレになりますが、ペアダンスにもチャレンジします。二人で協力して手をつないだまま「なべなべそこぬけ~」の動きを年上の子がリードしてくれてスムーズにくるりんぱができるようになりましたよ!他のみどころはお子さんにお話聞いてみてくださいね!みどころおたよりもお楽しみに。最近の外遊びでは遠足で拾ってきたドングリや園庭で見つけた葉っぱをつかい、おままごとがブームです。保育参観でも保護者の方と一緒に楽しんだのがいい刺激になったようです。リクエストで松ぼっくりでも遊びたいという声が出ているので忠生公園に拾いに出かけようね☆

【おばけやしきグループ】

遊戯会の活動ではお話よりも歌を楽しんでいることが多いおばけやしきさんです(*^-^*)みんなで自然と歌を口さんでいたり体が動いてオリジナルダンスが完成したりと劇ごっこを楽しんでいます。さくらさんの元気いっぱいな姿にひかりさんぎんがさんも刺激を受けてやる気が出ている姿が見られました!みんなで物語を楽しんでお話を完成させていきたいと思います

園庭では三輪車と雲梯がブームです!三輪車ではお友達の背中を押してあげたり、連結をさせて関わりを楽しんでいる姿が増えました(*^-^*)

雲梯では気温が涼しくなりチャレンジできる回数が増えてどんどん成長しています!「ここまで出来るようになったよ~」と笑顔で報告してくれている姿がかわいらしいです●これからもいろんなことにチャレンジしていこうね!

【ぎんが組】

11月からお昼寝時間が短くなりました。始めはまだ 眠たそうな姿が見られていましたが、活動が始まると 切り換えて集中しているぎんがさんです。今はキーボ ードや塗り絵、ハサミ等に取り組んでいます。

体調の変化等気になることがありましたらいつでもお 声がけくださいね。